

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan segala puji syukur ke hadirat Allah SWT, atas rahmat, karunia dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya. Shalawat beriring Salam kepada Rasulullah Muhammad SAW, semoga kita mendapatkan Syafaat di Yaumul Akhir kelak.

Skripsi ini berjudul “Studi Implementasi Standar Penilaian Pendidikan Oleh Guru Fisika SMA Di Kota Medan”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulisan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik karena bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada : Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si, Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd dan Ibu Dewi Wulandari S.Si, M.Si , sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Betty M. Turnip M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, dan Bapak Prof. Motlan, M.Sc., Ph.D. selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala SMA N 3 Medan, SMA Swasta Kartika I-1 Medan, SMA Swasta Darussalam Medan, SMA N 15 Medan, SMA N 18 Medan, SMA Swasta Dwiwarna Medan, SMA Swasta Afifiyah Medan, SMA Swasta Mamiyai Al-Ittihadiyah Medan, dan SMA Swasta Al-Fattah Medan yang sudah memberi izin saya dalam melaksanakan penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Ahmad Syukur dan Ibunda Nuraini tercinta yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, kepada kakanda Suriani dan Yeni Syahfitri yang telah memberikan saya motivasi dan semangat yang luar biasa untuk dapat menyelesaikan studi ini dan adinda Sovia Nur Rezeki serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada seseorang yang begitu spesial Sukmawati Sundari Siregar yang juga sangat banyak membantu dan memberikan dukungan dalam penulisan skripsi ini. Kakanda Halim Simatupang, M.Pd yang bantuan, kritik, dan semangatnya juga sangat membantu dalam penulisan skripsi ini. Sahabat-sahabat penulis di jurusan Fisika, khususnya kelas regular A angkatan 2008 dan teristimewa untuk sahabat karib penulis : Albarra Harahap, Syarif Hussein, Rhendi Van Pasaribu, Bandidaz & the genk, Ulfa & the genk , Dian, Dolince, Alfriska, rekan – rekan asisten laboratorium fisika umum, sahabat PPL SMA N 5 Binjai tahun 2011 dan juga sahabat seperjuangan bimbingan skripsi : Bobby, Arini, Febrinawati, Rahman, dan Risdo atas diskusinya dan kebersamaannya, serta teman-teman dari Himpunan Mahasiswa Islam Komisariat FMIPA Unimed yang sudah banyak menghibur dan yang telah memberikan semangat, motivasi dan tak henti membantu penulis dalam penyelesaian skripsi.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Desember 2012

Penulis,

Chandra Kurniawan
NIM. 408121034